



6/22 〔木〕 三ツ又池公園 環境美化活動

三ツ又池公園で、弥富市と蟹江町の建設業者など18社35人による環境美化活動が行われました。普段の清掃では手の届かない川の護岸などの草を草刈り機や重機などを活用し大変きれいに刈っていただきました。手際の良い作業で、約350mの範囲をあっという間に刈っていく姿はとても素敵でした。

まちの話題

くらしの情報を発信

市公式SNS

YouTube



弥富市役所

Twitter



@yatomi_city

LINE



@yatomishi

6/24 〔土〕 第15回 弥富市子ども会大会

TKEスポーツセンターで弥富市子ども会大会が開催されました。第1部の式典では、市内の子ども会を代表し、単位子ども会と育成者が表彰を受けられました。また、第2部では、ニュースポーツ体験会を行いました。



6/25 〔日〕 弥富市消防団 火災活動 実践訓練

三ツ又池公園にて、弥富市消防団による火災活動実践訓練を行いました。この訓練は、火災が起きたと想定し、消防団員は防火衣などを着用し、消火活動時の動きの確認を行いました。こうした訓練を通して、危険な火災現場における安全管理能力の向上や消防団各分団の相互連携の強化を図っています。



5/24 〔水〕

ニッセイ財団「生き生きシニア活動顕彰」団体として表彰されました

愛知県自治センターで開催された2023年度ニッセイ財団主催の「生き生きシニア活動顕彰」贈呈式で、本市のボランティア団体の弥富音訊の会が表彰されました。

弥富音訊の会は、広報やとみや議会だよりなどを録音し、障がい者の方へ市ホームページで聴くことができるようにする「声の便り」を提供するなどの活動をしています。また、市内の中学生に向けた福祉実践教室への協力やリスナーとの交流会など多方面で活動を行っています。

部長の服部さんは、「受賞することができ大変うれしく思います。市内の皆さんにこの受賞をとおして、音訊の活動を知っていただけると嬉しいです。」とお話していただきました。

防災クイズに挑戦してみませんか？

問題 駅のホームで電車を待っているときに、激しい揺れに襲われた場合、どのように行動すれば自分の身を守れるでしょうか？ 答えは下をご覧ください。

- 1 駅の構内は危険なのですぐに階段や出口を目指す。
- 2 その場でじっとして身を守る。
- 3 停車中の電車があればすぐに乗り込む。

ちょっと一息
“防災”